



Dan esperanzas para Cuernavaca

ARTÍCULO | JULIO 9, 2013 - 5:59AM

Cuernavaca, MORELOS.- La calificadora internacional Standard & Poor's inició los trabajos de análisis de recuperación de las finanzas del municipio de Cuernavaca que ha implementado la administración que encabeza Jorge Morales Barud, con el objetivo de mejorar la calidad crediticia de la comuna.

En el trienio anterior, encabezado por Manuel Martínez Garrigós, y que concluyó Rogelio Sánchez Gatica, el municipio obtuvo la peor nota que otorgan las calificadoras, que es la DMex, equivalente a un ente municipal incumplido, y con una deuda de 2 mil 240 millones de pesos, con banca comercial y con proveedores y acreedores no bancarios.

Sin embargo, anteponiendo el interés de la ciudadanía, el actual ayuntamiento implementó acciones para evitar que se cayera en bancarrota, logrando reducir la deuda en más de mil millones de pesos, lo que garantiza la operatividad del municipio en los 2 años y medio que le resta de gestión.

En entrevista para Diario de Morelos, el alcalde Jorge Morales Barud informó que directivos de Standard & Poor's ya cuentan con la información proporcionada por el ayuntamiento y sus dependencias, y que el próximo paso es que realicen las revisiones que consideren pertinentes; mismas que tienden a que Cuernavaca sea susceptible de ser considerada digna de crédito.

También señaló que han iniciado las pláticas con otras instituciones financieras con la finalidad de seguir abatiendo los adeudos con que recibieron al municipio, pues dijo que mientras menos deudas, más obras se podrán realizar en favor de los ciudadanos.

Reconoció en estos avances un trabajo conjunto con los demás miembros del ayuntamiento, que han dejado de lado el interés político y partidista, por lo que consideró que hay acuerdos para seguir avanzando en favor del municipio.